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大人気の花苗販売

　当別高等学校 ( 杉本祐
ひ ろ こ

子校長 )

では園芸デザイン科が実習で育て

た野菜・花苗の販売会を同校の農

場で行ないました。 

　毎年、大好評の販売会には、開

始の午前 10 時前より約 100 名以

上の行列ができ、先頭の方は午前

8 時より並んでいたそうです。

　訪れた買い物客は、お目当ての

苗を次々と購入し、すぐに完売し

た苗もありました。

　　　　　　　　　　(5月22日)

　弁華別小学校、弁華別中学校の

合同運動会が同中学校グラウンド

にて開催されました。

　今年度で閉校となる両校は最後

の運動会となります。会場には、

保護者や家族、地域の方、卒業生

などが応援に駆け付け、声援を

送っていました。

　徒競走や大玉リレー、一般の方

も参加したヨサコイなど各種競技

が行われるなか、アトラクション

の当別音頭では、当別町のキャラ

クターとべのすけもサプライズゲ

ストとして登場して生徒や保護者

達と一緒に踊りました。　　　　

　　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　　 (6 月 6 日 )

最後の運動会 石毛さんの熱血指導

　当別軟式野球連盟(山田豊会長)

及び当別土地改良区 ( 山田 智
さとし

理

事長 ) 共催による少年野球教室が

若葉球場で開催されました。

　元プロ野球選手として活躍した

石
い し げ ひ ろ み ち

毛宏典さんを指導者として招

き、町内の少年野球チーム、中学

校の野球部より 34 人が参加して

ピッチング、バッティングについ

て指導を受けました。

　石毛さんは、「何度も繰り返し

練習をして自分の体に覚えさせる

ことが大切です。野球ができるこ

とを当たり前と思わず、家族やま

わりへの感謝の気持ちを絶対に忘

れずに」と話していました。

　　　　　　　　　　(6月13日)
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　当別町パークゴルフ協会 ( 寺尾

英
ひでゆき

行会長 ) 主催による第 12 回町

民体育祭パークゴルフ大会が、フ

ラワーパークゴルフ場で開催され

ました。

　当日は、パークゴルフ愛好者

80 人が参加。3 人から 4 人が一

組となり、練習で鍛えた腕前を披

露しようと気合い十分 !!

　コース上では長いロングパッド

が成功したり、思い通りにボール

が飛ばなかったり…選手たちの歓

声や落胆の声が聞かれました。

　「練習では上手くいっても、本

番では緊張してミスばかりです」

と苦笑いしていた方もいました。

　　　　　　　　　　(6月14日)

日頃の訓練成果を

　当別消防団による平成 27 年度

当別消防訓練大会が、総合体育館

で行われました。

　当日は、第 1 分団から第 9 分団、

女性消防団員 128 人が参加して、

宮司町長や関係者が見守る中、整

列や小隊訓練などが行われました。

　小隊訓練では、隊長の掛け声に

隊員たちが息をぴったりと合わせ

ながら隊形を崩さず行進を行いま

した。

　また、日頃の訓練成果を披露す

る一斉放水訓練も行われ、団員た

ちは真剣な表情で取り組んでいま

した。

　　　　　　　　　　　　　　

　　　　　　　　　  (6 月 22 日）
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